

Ressort: Lokales

Berliner Polizeipräsident Kandt wird abgelöst

Berlin, 26.02.2018, 11:20 Uhr

GDN - Der Berliner Polizeipräsident Klaus Kandt wird abgelöst. "Ich wurde heute Morgen zum Innensenator einbestellt und in den Ruhestand versetzt", sagte Kandt der "Welt" (Dienstagsausgabe).

Innensenator Andreas Geisel (SPD) habe einen "innenpolitischen Neuanfang beschlossen". Ihn habe das sehr überrascht, sagte der bisherige Berliner Polizeipräsident. "Meine Behörde ist gut aufgestellt, wir stehen finanziell gut da." In der nächsten Polizeilichen Kriminalstatistik (PKS) werde die Ernte seiner Arbeit eingefahren. Indirekt übte der Polizist Kritik an der Entscheidung: "Ich bin sehr überrascht, aber akzeptiere diese politische Entscheidung." Er brauche nun ein paar Tage, "um zu sondieren, wie mein Leben weitergeht".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102637/berliner-polizeipraesident-kandt-wird-abgeloest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com